



El patrullero 'Formentor', perteneciente a la Fuerza de Acción Marítima, ha hecho escala en el Puerto de Adra, donde los abderitanos y abderitanas han podido conocer los detalles de esta embarcación, cuya principal misión es efectuar operaciones de vigilancia y seguridad marítima en las aguas de soberanía y de interés nacional, velando por el cumplimiento de las leyes y convenios nacionales e internacionales en el ámbito marítimo.

Una visita a la que también ha acudido el alcalde de la ciudad, Manuel Cortés, quien ha saludado a la tripulación y ha participado en el acto de arriado solemne de bandera. El primer edil ha aprovechado su visita a bordo para agradecer la "encomiable labor" que realiza el patrullero y su tripulación en aras de la "vigilancia y seguridad marítima" de nuestras costas, al tiempo que ha subrayado que hayan realizado escala en el puerto abderitano para acercar a la ciudadanía el valor de su acción.

El patrullero 'Formentor' cuenta con una dotación de doce efectivos al mando del Teniente de Navío Sergio Duce Borao y entre sus cometidos de incluye la vigilancia y control del tráfico marítimo, la lucha contra los tráficos ilícitos y la inmigración irregular, la protección del medioambiente, la vigilancia de pesca y la protección del patrimonio arqueológico subacuático entre otros.

Realiza además colaboraciones con otros organismos estatales con competencias en el ámbito marítimo, como pueden ser la Sociedad Estatal de Salvamento Marítimo, el Servicio o Marítimo de la Guardia Civil. También es habitual la colaboración con entidades municipales o sociales en eventos deportivos o conmemorativos, como apoyo a regatas o participación en procesiones marítimas.

Adra, 12 de abril de 2023